

Thierry Charrey réalise son rêve de gosse au SIS Morget

POMPIERS Celui qui a grandi à Prilly succédera au major Eric Henry à la fin de l'année pour assurer le poste de commandant du SIS de la région de Morges. Rencontre.

PAR SAMANTHA.LUNDER@LACOTE.CH

« Je me souviens de cet homme, ami de la famille, qui habitait en dessous de chez moi quand j'étais enfant, je le voyais partir avec sa salopette bleue et son casque rouge. » Lorsqu'on demande à Thierry Charrey à quel moment il a voulu devenir pompier, il remonte bien des années en arrière: « Je pense que je devais avoir quatre ans à cette époque, et depuis, l'envie de faire ce métier ne m'a jamais quitté! »



Je me disais que jamais je ne quitterais Prilly, mais il faut savoir saisir les opportunités.

THIERRY CHARREY
NOUVEAU COMMANDANT
DU SIS MORGET



A 38 ans, ce père de deux enfants prendra le poste de commandant du SIS Morget au 1er janvier 2019. Avec un parcours et une expérience certaine dans le milieu, il a souhaité relever le défi, dans une nouvelle région. « Je suis un enfant de Prilly, j'y ai toujours vécu, mais j'ai voulu saisir l'opportunité de devenir pompier permanent en intégrant un des plus grands services de défense contre l'incendie et secours (SDIS) du canton de Vaud qui est aussi très axé sur la formation, un domaine qui me tient particulièrement à cœur. »

En immersion dans les services du feu

Aujourd'hui sûr d'être dans le domaine qui le passionne, Thierry Charrey a monté peu à

peu les échelons. Après avoir fait un apprentissage d'électricien et exercé pendant dix ans, il débute dans le milieu des pompiers en 2001, en devenant sapeur volontaire à Prilly. Cinq ans plus tard, il intègre l'unité intervention des CFF, où il change de métier pour devenir pompier au sein de l'entreprise. Il décide également de suivre le cursus complet d'instructeur fédéral: « Cela m'a permis de former les SDIS pour les interventions dans les infrastructures souterraines de circulation routières et ferroviaires. J'ai toujours eu un intérêt pour la formation, j'ai donc continué pour devenir chef de classe au niveau cantonal pour former les futurs chefs d'inter-

vention, ainsi que commandant de cours pour la protection respiratoire. » Quant au poste de commandant, il a déjà eu l'occasion de s'y frotter depuis 2014 au SDIS Malley, Prilly-Renens. « Plein de nouvelles choses m'attendent à Morges, le SDIS est plus grand que celui où j'étais auparavant. Je pense que le fait d'arriver de l'extérieur, avec une vision totalement neutre sera un avantage. » Il quittera alors la ville de son enfance, sans regret: « Je me disais que jamais je ne quitterais Prilly, mais il faut savoir saisir les opportunités et mon épouse me soutient à 200%. » Le service du feu morgien lui laisse jusqu'à l'été 2019 pour

trouver le lieu idéal où déménager avec ses jumelles de 8 ans et sa femme, du temps accordé pour faciliter le changement d'établissement scolaire de ses filles.

Sur le terrain, en retrait

Thierry Charrey compte s'investir pour sa nouvelle région en mettant notamment tout en œuvre pour que la formation des volontaires continue à être un domaine fort au sein du SIS Morget. « Je commencerai aux côtés du major Henry en novembre, je pourrai ainsi apprendre à connaître le SDIS. Parmi les dossiers qu'il faudra suivre, il y a bien entendu la construction d'une nouvelle caserne, cela sera un gros mor-

ceau à étudier en prenant tous les facteurs en considération. » Le futur commandant morgien a toujours apprécié aller sur le terrain, mais il est prêt à se mettre en retrait dans ses nouvelles fonctions: « Ce qui me plaît, ce n'est pas l'uniforme, c'est le fait de rendre service aux gens. La corporation des pompiers montre qu'il y a encore des gens altruistes. Bien entendu, cela ne sera plus mon rôle de prendre la lance et cela ne me posera aucun problème de laisser mes hommes aller au feu en intervention, pour que je puisse me concentrer sur ma tâche, qui sera de les guider. » Il n'exclut pas que les habitants du district le voient sur le terrain. « Je serai là en soutien », affirme-t-il.

Thierry Charrey commencera en novembre au SIS Morget et prendra officiellement les rênes au premier janvier 2019. CÉDRIC SANDOZ